

Medienmitteilung zum SLS-Entscheid des Bildungsrates

Medienmitteilung

Entscheid des Bildungsrates zum „Selbstlernsemester, SLS“

Der Bildungsrat des Kantons Zürich hat auf Grund des positiven Evaluationsberichtes von Hans-Martin Binder (Institut Interface, Luzern) der KZO Wetzikon die Ausweitung des Pilotprojekts „Selbstlernsemester, SLS“ auf alle Klassen des 5. Jahrgangs bewilligt, als Schulversuch mit einem Horizont von drei Jahren.

1. Die Schulleitung der KZO freut sich über den positiven Evaluationsbericht und den Entscheid des Bildungsrates. Beide sind ein Vertrauensbeweis für unsere Schule. Sie stützen die Gewissheit, dass wir auf dem richtigen Weg sind, im Übergang vom Gymnasium zu den Hochschulen und in die Berufswelt neue Lehr- und Lernformen zu entwickeln.
2. Wir bedanken uns bei unseren Lehrerinnen und Lehrern: Sie haben als Teams Ideen und Konzepte von selbst organisiertem Lernen mit Fachkenntnis, Kreativität und Engagement in Schulwirklichkeit verwandelt. Wir danken auch unseren Schülerinnen und Schülern: Sie waren neugierig, haben Erfahrungen umgesetzt und bewiesen, dass das in sie gesetzte Vertrauen berechtigt war.
3. Wir werden das SLS auf der Basis der Empfehlungen der Evaluationsberichte als Schulentwicklungsprojekt für alle fünften Klassen einrichten. Dabei wollen wir Schüler- und Lehrerschaft angemessen unterstützen und das im Pilotprojekt gewonnene Know-how nutzen.

KZO Wetzikon
Dieter Schindler, Rektor
27.5.05